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Hallo zusammen, 
 

von der Gärtringer Dirtbahn gibt es weitere gute Nachrichten zu vermelden.  
 

Die sicherheitstechnische Begutachtung hat keine für uns überraschende Ergebnisse 
hervorgebracht. Es wurden keine gravierende d.h. in dem Fall nur mit hohem Aufwand 
zu beseitigenden Mängel festgestellt. Das ist doch sehr erfreulich und bestätigt 
nochmals die gute Planung und Bautätigkeit von Carol Kaluzny und von euch als 
Planungsgruppe. 
 

Auf folgende zwei Punkte wurde hingewiesen:  Überstehende große Steine sind   
     einzuplanieren oder zu entfernen. Die Entwässerung ist bei regelmäßigen Kontrollen 
     zu beobachten und ggf. anzupassen. Im Prinzip betrifft das vor allem die Startrampe.  

 

Ein Hinweisschild zur „Gärtringer Dirtbahn“ mit den Benutzungsregeln ist im Auftrag.  
 

Jetzt gilt es für uns die schöne Adventszeit zu genießen. Eine große Vorfreude auf das  
kommende Frühjahr und auf das dann gut mögliche Fahren auf der Dirtbahn darf man 
aber bestimmt jetzt schon mal haben.  
 

Allen Beteiligten nochmals herzlichen Dank für den starken Einsatz! 
 

Viele Grüße 
Jürgen Kunst 

 


